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осложнение готовились растёт просьба хоккей ненастный 

удивился поражает заря книжка колонна властный 

 

                                                       Задание от Лосяша. 

1. Прочитайте записанные в таблице слова. 

Подумайте, что объединяет слова 1 группы; 2 группы. 

2. Подумайте, по какому признаку внутри каждой группы тоже 

произошло деление. 

3. Подумайте, как можно озаглавить всю таблицу. 

4. Знаете ли вы правила, к которым относятся данные слова? 

Предположите, о чём мы будем сегодня говорить на уроке. 

 

 

Задание от Кар-Карыча. 

Спиши слова и ответь на вопрос. 

1. В каком ряду во всех словах на месте пропусков в корне пишутся 

проверяемые гласные? 

1) Кв…танция, б…рдовый, одр…хлеть. 

2) Пок…рить, сокр…тить, к…литка. 

3) Раск…лить, раск…лоть, объед..нить. 

2. В каком ряду во всех словах на месте пропусков в корне пишутся 

непроверяемые гласные? 

1) К..лено, к…лея, к…ллекция. 

2) П…чтальон, п…вильон, ут…лщение. 

3) К…русель, к…стрюля, отр…сль. 

3. В каком ряду во всех словах на месте пропусков в корне пишутся 

чередующиеся гласные? 

1) Вск…чить, уг…реть.  

2) Прик…саться, к…соглазый. 

3) П…ровать, г…ревать. 

4. В каком ряду во всех словах пропущена одна и та же буква? 

1) Выт…рать, эп…демия, пер…од. 

2) Ст…рательно, оз…рение, благосл…вить. 

3) Об…яние, прик…снуться, л…скающий. 

5. В каком ряду во всех словах на месте пропусков пишется буква и? 

1) Полиц…я, месяц… 

2) Ц…плёнок, ц…рк.  

3) Ц..ркуль, ц…фра. 

 

 

 

 

Задание от Копатыча: вкусно поесть. 

Задание от Кроша: хорошо отдохнуть. 

Задание от Ёжика: не забывать про 

увлечения. 



Домашнее задание от Совуньи. Освежи в памяти 

правописание чередующихся гласных в корне. Для этого 

ознакомься с таблицей. Примеры на каждое правило 

запиши в тетрадь (3 примера на правило). 

 

 

Корень  

 

От чего зависит написание  

 

Примеры  

 

1) -раст- (-ращ-) // 

-рос- 

2) -лаг-//-лож- 

3) -скак-//-скоч-  

 

От следующей буквы в корне 

слова: 

1) перед ст (щ) пишем а, 

перед с — о; 

2) перед г пишем а, перед ж — 

о; 

3) перед к пишем а, перед ч — 

о.  

 

 

4) -гар-//-гор- 

5) -твар-//-твор- 

6) -клан-//-клон-  

 

От ударения — в безударном 

положении пишем букву о.  

 

 

7) -зар-//-зор- 

8) -плав-//-плов-  

 

От ударения — в безударном 

положении пишем букву а.  

 

 

9) -мак-//-моч- 

10) -равн-//-ровн-  

 

От оттенков значения: 

9) «погружать в жидкость» — 

с буквой а; «пропускать 

жидкость» — с буквой о; 

10) «делать(-ся) ровным, 

гладким» — с буквой о; 

«быть/делать равным кому-

то, чему-то» — с буквой а;  

 

 

11) -бер-//-бир- 

12) -дер-//-дир- 

13) -пер-//-пир- 

14) -тер-//-тир- 

15) -мер-//-мир- 

16) -жег-//-жиг- 

17) -стел-//-стил- 

18) -блест-//-

блист- 

19) -чет-//-чит- 

20) -кас-//-кос-  

 

От следующего суффикса -а-: 

11–19) при наличии суффикса 

пишем букву и, если суффикса 

нет — букву е; 

20) при наличии суффикса 

пишем букву а, если суффикса 

нет — букву о.  

 

 

21) Корни с 

чередованием 

а(я)//им, а(я)//ин  

 

21) Без ударения пишем им и 

ин, если есть суффикс -а-.  

 

 

 

 


